

ketelatenan. Langkah awal yang harus diperhatikan ketika anak memulai belajar membaca huruf Arab dengan mengenalkan huruf Hijaiyah. Pengenalan huruf Hijaiyah ini perlu kita ketahui bersama sebagai sesuatu yang masih baru dan asing bagi anak-anak.

Uraian diatas menjelaskan bahwa mengajarkan Al-Qur'an dilakukan secara perlahan-lahan, bertahap dan tidak memaksanya untuk segera bisa dan hafal, karena jika dipaksa, anak akan cepat bosan dan akhirnya timbul rasa malas untuk belajar membaca huruf Arab, karena proses belajar membaca huruf Hijaiyah, dibutuhkan suasana yang tenang, santai dan menyenangkan. Jika suasana seperti ini mampu diciptakan maka secara tidak langsung akan memberikan dampak positif bagi anak yaitu anak akan tertarik dan termotivasi untuk belajar.

Pada zaman dahulu, anak-anak kecil pergi mengaji ke Mushallah (*langgar*)terdekat setelah shalat maghrib dengan dibimbing oleh guru mengaji seadanya, dari pembelajaran yang hanya seadanya dan sederhana ini, sehingga wajar saja jika anak-anak berangkat mengaji dengan alasan hanya untuk mengisi waktu luang saja. Sebagai akibatnya adalah seorang anak akan dengan asal-asalan juga dalam mengikuti kegiatan mengaji.

Kurangnya motivasi dan sistem pengajaran serta metode pembelajaran yang tidak terencana dengan baik, akan membuat anak cepat bosan dalam membaca Al-Qur'an. Akan tetapi sebaliknya, jika saat mengaji tercipta suasana nyaman, bersahabat dan menyenangkan serta materi-materi

yang terencana dalam sebuah perencanaan seperti Kurikulum, silabus, RPP (Rencana Pelaksanaan Pembelajaran) dan didukung dengan metode yang tepat pula, maka akan membuat anak cepat bisa membaca Al-Qur'an sesuai dengan target dan harapan yang diinginkan.

Peran Al-Qur'an dalam memberikan dan mengarahkan kehidupan manusia, maka belajar membaca, memahami, dan menghayati Al-Qur'an untuk kemudian diamalkan dalam kehidupan sehari-hari merupakan kewajiban bagi umat Islam, Oleh karena itu, tidak mengherankan jika sekarang ini banyak para ahli pendidikan Al-Qur'an yang mulai berlomba-lomba dalam menciptakan metode pembelajaran Al-Qur'an terbaru yang mudah, praktis dan menarik. Metode-metode tersebut seperti metode Qiroati, Metode Iqro', Metode An-Nahdliyah, metode Tilawati, metode At-Tartil, metode al-Barqi dan metode yang lainnya. Metode-metode tersebut saling berlomba-lomba mengajarkan sistem yang paling mudah dan cepat dalam membaca Al-Qur'an. Metode-metode ini akan menjadi metode yang lebih baik lagi jika ditambah dengan perpaduan Metode BCM (Bermain, Cerita dan Menyanyi). Hal ini sebagaimana yang sudah diterapkan di sebagian wilayah kabupaten Sidoarjo, yaitu perpaduan tersebut terlihat pada perkembangan metode At-Tartil yang sebagian besar dipakai oleh lembaga-lembaga pendidikan Al-Qur'an seperti Taman Pendidikan Al-Qur'an (TPQ) yang ada di Kabupaten Sidoarjo.

Metode At-Tartil tersebut adalah merupakan model pembelajaran Al-Qur'an yang sengaja disusun oleh Lembaga Ma'arif Sidoarjo dalam memberantas buta huruf Al-Qur'an masyarakat Sidoarjo, yang dalam proses pembelajarannya lebih mengaktifkan santri dan disertai dengan lagu-lagu *Tartil* yang tentunya disesuaikan dengan kaidah-kaidah dalam ilmu tajwid. Metode ini adalah merupakan salah satu metode pembelajaran membaca Al-Qur'an yang berkembang sampai saat ini di kecamatan Tanggulangin pada khususnya dan di Kabupaten Sidoarjo pada umumnya.

Keberhasilan suatu program pengajaran terutama dalam proses belajar mengajar tidak terlepas dari pengajar yang profesional dan berkompeten dibidangnya, pemilihan metode dan strategi yang baik serta harus didukung pula oleh lingkungan belajar mengajar yang baik dan menyenangkan. Banyak sekali metode-metode pengajaran yang digunakan oleh pakar pendidikan Islam, karena dengan adanya metode ini banyak berdiri lembaga-lembaga pendidikan Al-Qur'an, seperti TPA atau TPQ yang semuanya bertujuan untuk memberikan pengajaran terhadap anak-anak dalam membaca Al-Qur'an.

Taman Pendidikan Al-Qur'an Al- Marwah berawal dari bimbingan mengaji yang diselenggarakan di Mushallah yang ada didaerah Ketapang Tanggulangin kabupaten Sidoarjo pada tahun sekitar 1990-an yang diikuti oleh anak-anak masyarakat sekitarnya, yang pada awal-awal proses pembelajarannya menggunakan metode konvensional (Al-Baghdadi)

